

Se desarrolló lanzamiento del reinicio de la conformación del Consejo de Recursos Hídricos de la Cuenca del Jequetepeque – Zaña

Esta mañana se firmó el Convenio Marco de Cooperación Interinstitucional entre la Autoridad Nacional del Agua y los Gobiernos Regionales de Cajamarca, Lambayeque y La Libertad, con el objeto de establecer mecanismos de coordinación y colaboración para establecer e implementar el proceso de creación del Consejo de Recursos Hídricos de la Cuenca Jequetepeque – Zaña.

El Gerente Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente – RENAMA, Wilian Villalobos Hoyos refirió que la finalidad de este Convenio Marco es de llevar a cabo la gestión integrada, multisectorial y participativa en recursos hídricos en el ámbito de cuenca hidrográfica, en el marco de los recursos hídricos y su reglamento.

Agregó que dentro de sus políticas del Gobierno Regional Cajamarca al año 2021, comprende la gestión responsable del ambiente y el manejo sostenible de los recursos naturales con énfasis en el servicio ambiental hídrico.

Por su parte el Presidente Regional de Cajamarca, César Aliaga Díaz, resaltó la importancia de este proceso de integración de las regiones de Cajamarca, La Libertad y Lambayeque. “Es importante esta integración, el agua nos une y es importante consolidar esfuerzos para conformar regiones sólidas y unidas”, agregó.

César Aliaga Díaz refirió que la Constitución del Consejo de Recursos Hídricos servirá para la conservación de las cabeceras de cuenca y la gestión responsable de estos recursos hídricos, que deben ser compartidos entre los agricultores y los pobladores de Cajamarca, La Libertad y Lambayeque.

En este importante Convenio se contó con la presencia de César Aliaga Díaz- Presidente Regional de Cajamarca, Wilian Villalobos Hoyos – Gerente de RENAMA Cajamarca, Norberto Escobedo Loyola – Gerente del Ambiente de La Libertad, Augusto Delgado Vélez – Gerente de RENAMA de Lambayeque y el Presidente Regional de Lambayeque Juan Horna Santacruz.